



Montpellier, le lundi 26 juin 2017

Invitation presse

Invitation presse

SÉCURITE ROUTIÈRE

La préfecture salue l'engagement des IDSR Intervenants Départementaux de la Sécurité Routière

Préfecture de l'Hérault – Grands Salons

Jeudi 29 juin 2017 à 10h30

Jeudi 29 juin 2017 à 11 heures, Guillaume SAOUR, directeur de cabinet du Préfet de l'Hérault, remettra dans les grands salons de la préfecture la Médaille de bronze de la Sécurité Intérieure à cinq Intervenants Départementaux de Sécurité Routière (IDSR) et la Médaille de la Préfecture à cinq autres, afin de les remercier pour leur contribution à la lutte contre l'insécurité routière.

Bénévoles, ils mènent toute l'année des actions de sensibilisation pour expliquer à tous les usagers de la route pourquoi et comment faire preuve d'un comportement responsable.

C'est en agissant sur les comportements, premier facteur d'accidentalité, que l'on arrivera à réduire de façon notable le nombre de victimes sur nos routes.

L'Etat mobilise en permanence tous ses moyens, répressifs et préventifs, pour rendre les routes moins meurtrières. La préfecture sait pouvoir compter sur ses IDSR pour agir sans relâche sur le terrain de la prévention.

Depuis le début de l'année, 41 personnes ont trouvé la mort sur les routes du département.

Les rédactions sont priées de s'accréditer au 04 67 61 61 25
ou pref-communication@herault.gouv.fr

Contact presse : Service départemental de la communication interministérielle
04 67 61 61 25 - pref-communication@herault.gouv.fr

Site internet : www.herault.gouv.fr

